

La direction et l'ensemble des collaborateurs du
GROUPE ITRIS

ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Claude TREVISAN

Directeur de ITRIS Maintenance SA à Gland



Le team de Gland, l'ensemble des collaborateurs ainsi que la direction générale garderont de Jean-Claude le souvenir d'un collègue très compétent et loyal. Nous avons non seulement perdu un collègue mais également un ami fort sympathique et plein d'humour.

Nos pensées émues et sincères à son épouse, ses enfants, petits-enfants ainsi qu'à toute sa famille.